

# BIG ISSUE

## Briptu Hermanto Hibau Warga Jaga Kamtibmas dan Kerukunan di Kp. Pajegan, Ds. Cikembang

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 20, 2023 - 18:55



*Briptu Hermanto Hibau Warga Jaga Kamtibmas dan Kerukunan di Kp. Pajegan, Ds. Cikembang*

SUKABUMI - Briptu Hermanto, Bhabinkamtibmas Ds. Cikembang, Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Pajegan, RT.

02/02, Desa Cikembang, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungan sambangnya, beliau memberikan himbauan kepada warga untuk turut menjaga kamtibmas dan memperkuat kerukunan di lingkungan mereka.

Dalam peran sebagai Bhabinkamtibmas, Briptu Hermanto terus berupaya menjalin kemitraan yang baik dengan warga masyarakat. Melalui kegiatan sambang, beliau bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga dan lebih memahami permasalahan serta kebutuhan yang ada di lingkungan sekitar.

"Dalam kunjungan kali ini, saya ingin menyampaikan pesan penting kepada warga Kp. Pajegan. Mari bersama-sama menjaga kamtibmas dan mempererat kerukunan di lingkungan kita," ujar Briptu Hermanto.

Kamtibmas atau ketertiban dan keamanan masyarakat menjadi hal yang sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis. Oleh karena itu, beliau mengajak seluruh warga untuk selalu menjaga kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar dan bekerjasama dengan aparat kepolisian dalam mengatasi potensi gangguan keamanan.

Selain menjaga kamtibmas, Briptu Hermanto juga menekankan pentingnya memperkuat kerukunan di antara warga. Kerukunan merupakan landasan bagi terciptanya suasana harmonis di lingkungan, yang akan berdampak positif pada kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat.

"Marilah kita saling menghormati, menghargai, dan bekerja sama dalam menjaga lingkungan yang kondusif. Dengan saling mendukung dan menghargai perbedaan, kita dapat menciptakan harmoni di tengah-tengah masyarakat," tambah Briptu Hermanto.

Dalam giat sambang ini, Briptu Hermanto juga membuka ruang dialog dengan warga untuk mendengarkan aspirasi dan masukan dari mereka terkait keamanan dan ketertiban di wilayah Kp. Pajegan. Hal ini sebagai bentuk upaya untuk lebih mendekatkan polisi dengan masyarakat dan membangun kepercayaan antara kedua belah pihak.

Dengan adanya giat sambang dan himbauan yang disampaikan oleh Briptu Hermanto, diharapkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga kamtibmas dan kerukunan semakin meningkat. Hal ini akan berdampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan nyaman untuk seluruh warga Ds. Cikembang.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.